



## Dieter Goldmann – Übungsleiter beim Post SV – Kandidat für die SPD

### Warum stellen Sie sich zur Wahl?

Meine Eltern engagierten sich Beide schon immer für unsere Gesellschaft – da wurde mir mein Motto „Mehr miteinander“ praktisch schon in die Wiege gelegt. Ich stelle mich zur Wahl, weil ich unser Nürnberg liebe und mich für unsere solidarischen Stadtgesellschaft, also für mehr Miteinander, einsetzen will.

Das bedeutet konkret: Ich will unsere Wirtschaft, die Infrastruktur, Hochschulen und Bildung stärken. Denn innovative Firmen und gut ausgebildete Mitarbeitende sind die Basis für eine erfolgreiche Wirtschaftspolitik. Das schafft dann auch die nötigen Steuereinnahmen für neue Wohnungen, Kindergärten, Krippen und Horte, was letztendlich unseren Familien weiterhilft. Mehr Grün, Fernwärme und Solarenergie treiben den Klimaschutz voran, wovon wir alle profitieren. Und Kultur wie auch Sport gehören zu Nürnberg's Lebensqualität, deswegen möchte ich die Förderungen dafür sichern.

### Was sind die wichtigsten Projekte im Sport in Nürnberg?

Für mich persönlich ist Sport eine tragende Säule einer lebenswerten Stadt. Wir haben vier Schwerpunkte in Nürnberg, wenn es um den Sport geht: Infrastruktur, Breitensport, Leistungssport und Großveranstaltungen.

Für mich ist die Infrastruktur das Rückgrat: Wir benötigen genügend Turnhallen und Sportplätze als Grundlage für den Breiten- und Leistungssport. Der Breitensport ist die Basis unserer gesunden Stadtbevölkerung und der Leistungssport dient uns als Motivator für unsere Bürgerinnen und Bürger in Nürnberg mit überregionaler Strahlkraft. Diese drei Schwerpunkte zu fördern, ist eine stete Aufgabe, die mir am Herzen liegt.

Nürnberg ist stolz auf seine Großveranstaltungen – ob Metropolmarathon oder Clubspiele – sind sie doch unsere positive regionale Visitenkarte. Aber auch hier gilt: Klasse, statt Masse. Unsere Stadtfinanzen sind endlich – deshalb die aktuellen Großveranstaltungen stärken und weiterentwickeln. Fazit: Alle vier Schwerpunkte machen den Sport in Nürnberg stark und damit unsere Bevölkerung fit und unsere Stadt attraktiv.

### Was möchten Sie im Sport verändern?

Ich will mich für eine starke Infrastruktur einsetzen: Wir müssen marode Turnhallen sanieren und Vereine beim Unterhalt ihrer Sportplätze gezielt unterstützen. Dabei ist der enge Kontakt zu unseren engagierten Vereine Goldwert. Sie wissen am besten, was ihnen fehlt oder verbessert werden muss. Mit ihnen zusammen helfen wir den vielen tausenden Ehrenamtlichen, wie zum Beispiel den Trainerinnen und Trainer, bei ihren täglichen Aufgaben.

Aber auch Talente mehr fördern und inklusive Angebote verbessern – dafür will ich mich einsetzen. Warum gerade mir das gelingen sollte? Ich bin seit 55 Jahren im Post SV Nürnberg, seit 40 Jahren in der Abteilung Ju-Jutsu, seit 35 Jahren Trainer und arbeite eng mit dem Bayerischen Sportverband zusammen. Die vielen Erfahrungen und die große Sportkompetenz haben mir in den letzten sechs Jahren als Stadtrat in der Sportkommission viel geholfen. Und ich würde mich sehr freuen, könnte ich mich wieder im Stadtrat für unseren Sport einsetzen.